

E-MAIL-NUTZUNG IN EUROPA STEIGT



Veröffentlicht am 8. Oktober 2012 von Annette

Die Email ist auch in Zeiten von Social Media noch äußerst beliebt. Dies hat eine Studie von Comscore ergeben. Im Juni haben in Europa insgesamt [...]



Die Email ist auch in Zeiten von Social Media noch äußerst beliebt. Dies hat eine Studie von Comscore ergeben. Im Juni haben in Europa insgesamt 276,5 Millionen Personen an ihrem Computer Webmail-Angebote aufgerufen, das entspricht **69,5 Prozent der Internet-Nutzer ab 15 Jahren**.

Die Anzahl der Nutzer von Webmail-Diensten in Europa ist damit im Vergleich zum Vorjahr **um 14 Prozent gestiegen**. Unter den Top 10 Email-Märkten in Europa wuchsen Nutzerzahlen in Irland (+23 Prozent) und Russland (+21 Prozent) am stärksten. In Deutschland ging die Reichweite leicht zurück (-0.7 Prozentpunkte), aber die Zahl der Nutzer stieg im Vergleich zum Vorjahr um 2 Prozent an.

Schreiben Sie eher eine E-Mail als eine Nachricht in den sozialen Netzwerken? Wir freuen uns über Ihre Kommentare.

Thumbnail Image: [letters](#) von [Barret Anspach](#) unter [CC BY 2.0](#).